



Communiqué de presse  
3 octobre 2025

## La CAPEB s'engage aux côtés d'Electriciens sans frontières pour mettre l'expertise des artisans au service de la solidarité

**Paris, le 3 octobre 2025 – La CAPEB signe une convention de partenariat avec l'ONG Electriciens sans frontières, qui œuvre depuis près de 40 ans pour favoriser l'accès à l'énergie et à l'eau dans les régions les plus défavorisées du monde.**

Ce partenariat vise à mobiliser et sensibiliser les artisans électriciens aux actions de l'association, en valorisant leur savoir-faire et leur engagement sur des projets concrets et durables. Électrification d'écoles, centres de santé et villages, interventions en urgence dans des zones sinistrées ou soutien aux ONG et collectivités : derrière chaque action, le rôle des artisans de la CAPEB, en tant que bénévole Electriciens sans frontières, est essentiel. Ils transmettent leur expertise, accompagnent la réalisation des projets sur le terrain et assurent la formation des populations locales pour garantir la pérennité des installations.

« Les artisans de la CAPEB ont un rôle clé : participer à des projets de terrain, transmettre leurs savoir-faire, apporter leur expertise technique et soutenir les projets à distance. Ce partenariat illustre notre engagement pour des valeurs de solidarité, d'humanisme et de développement durable, tout en donnant du sens au métier d'artisan, » souligne Jean-Christophe Repon, Président de la CAPEB.

La convention formalise plusieurs engagements réciproques :

- Pour la CAPEB : mise en relation de l'ONG avec son réseau départemental, valorisation du partenariat lors des événements syndicaux, communication auprès des adhérents et partenaires.
- Pour Electriciens sans frontières : partage d'informations et actualités adaptées, mise en relation avec ses bénévoles et partenaires, participation à des réunions d'information et étude de projets proposés par la CAPEB.

Chaque artisan peut s'impliquer selon ses moyens et ses disponibilités, par le mécénat financier, le mécénat de compétences, le bénévolat sur le terrain ou à distance, ou encore en proposant des projets à l'ONG.



De gauche à droite : Gilles Deschamps, ancien président de la CAPEB Haute-Vienne ; Jean-Christophe Repon, président de la CAPEB ; Hervé Gouyet, président d'Électriciens sans frontières ; Gilles Mailet, président des Métiers de l'Électricité à la CAPEB.

#### Contact presse :

Albertine Minart, Chargée des Relations Presse  
E-mail : a.minart@capeb.fr | 01 53 60 50 84

Agathe Henry, Chargée du partenariat  
E-mail : agathe.henry@electriciens-sans-frontieres.org | 06.04.67.93.42

#### À propos de la CAPEB :

La Confédération de l'Artisanat et des Petites Entreprises du Bâtiment (CAPEB), organisation patronale représentative de l'ensemble des entreprises du bâtiment est l'organisation patronale majoritaire dans l'artisanat du Bâtiment (c'est-à-dire les entreprises inscrites au répertoire des métiers qui emploient ou non des salariés). La CAPEB est la première organisation professionnelle de France en nombre d'adhérents (62 000 entreprises).

Elle représente à ce titre :

- 500 000 entreprises, soit 96 % des entreprises du bâtiment, employant entre 1 et 10 salariés
- 570 000 salariés, soit 45 % des salariés dont 14 % de femmes
- 60 000 apprentis formés dans le bâtiment
- Presque la moitié du chiffre d'affaires du bâtiment (47 %)

Suivez la CAPEB sur les réseaux sociaux pour ne rien manquer de ses actualités, événements et actions :

- [Espace presse](#)
- X : @capeb\_fr
- Facebook : @capeb.nationale
- LinkedIn : @capeb

#### À propos de l'ONG Electriciens sans frontières

Electriciens sans frontières, ONG française de solidarité internationale, a été créée en 1986 pour lutter contre les inégalités d'accès à l'énergie et à l'eau dans le monde. A l'aide des énergies renouvelables, l'ONG contribue à l'amélioration des conditions de vie des populations défavorisées.

Avec le soutien de 1 200 bénévoles et en partenariat avec des acteurs locaux, l'ONG met

l'expertise technique au service de projets durables utilisant les énergies renouvelables dans les domaines de la santé, l'éducation, le développement économique, etc. Elle dispose d'une équipe à Paris et d'un maillage territorial grâce à ses 14 délégations régionales. Son modèle s'est également exporté à l'international avec cinq membres : Allemagne, Italie, Espagne, Amérique du Nord et Suisse. En 2024, l'association a bénéficié de 16,5 M€ de ressources, dont 93 % dédiées à ses missions sociales.

Au-delà de l'électricité, Electriciens sans frontières agit pour l'accès aux énergies renouvelables et à l'eau dans le monde.

Suivez les Electriciens sans frontières sur les réseaux sociaux pour ne rien manquer de ses actualités, événements et actions :

- [\*\*Site Internet\*\*](#)
- [\*\*LinkedIn\*\* : @electriciens sans frontières](#)
- [\*\*Instagram\*\* : @esf\\_fr](#)
- [\*\*Facebook\*\* : @electricienssansfrontières](#)